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Good Day all BBRGC members.
Anyone that purchases a membership prior to Dec 1st 2020, will automatically have a 2021-22 membership included at no additional cost (two years for the price of this year).  

No invoices will be generated after Dec 1st 2020.  Any invoices not paid by this date will be cancelled.  Persons that wish to receive a refund for this year will require approval from the club president.  This would primarily be members that are posted out of Borden or moving next summer.  Those who receive a refund would be subject to regular pricing next year near should they wish to renew next year.  

Yours in Conservation
Your Executive Committee

Bonjour aux membres du CCPBB
Tous les membres ayant payé leur abonnement au Club avant le 1er Décembre 2020, vont automatiquement avoir leur abonnement pour 2021-2022 inclus sans aucun frais additionnels, donc 2 années d’abonnement pour le prix d’une. 

Aucune facture ne sera créée après le 1er Décembre 2020. Toutes factures non paye à cette date seront cancellée. Pour ceux qui désir obtenir un remboursement pour cette année, devront recevoir l’approbation du Président du Club. Ceci s’appliquera spécialement aux membres mutés ou ceux qui seront mutés l’été prochain. Les membres qui recevrons un remboursement, devrons payer le prix régulier pour renouveler leur abonnement l’An prochain.    
Bien à vous en matière de conservation
Votre comité exécutif

